

自主貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

URL <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/nishikidai/>

横浜市立錦台中学校 学校だより

発行日 令和4年11月1日(火)

発行者 学校長 古木 喜雅

所在地 神奈川県西寺尾三丁目10番1号

電話 045-401-3644 FAX 045-431-0244

圧巻だった合唱コンクール

校長 古木 喜雅

秋が深まってきました。寒暖の差が激しく、体調の管理に気を使う日々です。

新型コロナの感染状況も、「安心」という状況にはなっていませんが、対策を講じ環境を整える中で、10月には、実質3年ぶりの文化祭が開催されました。普段の学校生活では味わえない、貴重な体験や思い出ができたことと思います。

文化祭の中でも、最も力を入れている活動の一つが合唱コンクールです。準備期間が十分とは言えない中、実行委員、指揮者、伴奏者、パートリーダーをはじめ、生徒一人ひとりのみなさんが努力を重ね、見事に合唱コンクールを成功に導きました。

10月11日、県立音楽堂にて、錦台中学校の3学年全クラスが一堂に会し、歌声を響かせました。1年生は1年生らしい初々しい澄んだ歌声、2年生は大人への変化を感じる頼もしく元気あふれる歌声、3年生は最上級生として音楽的に優れた威風堂々たる歌声。それぞれの学年が、学年としての使命をしっかりと果たし、錦台中学校の合唱の新しい伝統が繋がっていくことを確信しました。特に3年生の合唱は、6学級すべての発表が圧巻で、聴く者と発表する者が一体化し、会場が感動で埋め尽くされました。学校としての一体感を生み出したことは、本当に素晴らしく貴重なことで、滅多に体験できることではありません。改めて生徒のみなさんのパワー、底力は「すごいな!」と感じ入りました。

10月7日には、芸術性あふれるものや、研究性の高い展示発表が行われ、文化部や教科での発表には、目を見張るものがありました。また、これらの発表を保護者の皆様に御覧頂けたことも、文化祭の成果として重要なことであると思います。ご協力頂き、ありがとうございました。

これから学校は、11月の中旬には期末テストを控え、試験範囲も示される時期となります。また、3年生は進路選択に向けて、2年生は月末の職場体験学習など、活動が続きます。学校として、できることをしっかりとやっていくことを大切にしつつ、生徒のみなさんの安全を保っていきたいと思います。今後とも、地域の皆様・保護者の皆様のご理解とご支援を賜りますよう、お願い致します。